



高田小学校だより
令和7年6月30日
柏市立高田小学校



1学期のまとめ

電話 7143-2644
[http://https://kashiwa.ed.jp/takata-e/](https://kashiwa.ed.jp/takata-e/)
(6/30AM時点カウンター数 1765370)

1学期も残すところ登校日数があと14日となりました。

各クラスでは、1学期のまとめや振り返りに力を入れています。学習面や生活面を振り返り、「何ができるようになったか」「できるようになったことをどう生かすのか」を確認していく中で、子ども達の自己肯定感を高めていきたいと思います。

7月11日（金）からは各担任との個人面談が予定されています。保護者の皆様と学校とで情報を共有し、子ども達にとってよりよい学校生活となるよう、支援・指導していきます。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

学校ホームページ

[http://https://kashiwa.ed.jp/takata-e/](https://kashiwa.ed.jp/takata-e/)



「高田っ子ニュース」では日々の学校の様子をお伝えしています。

記事をもとにして、お子様との会話が広がると思います。



七夕飾り

投稿日時: 06/27 高田小学校管理者

ブックボランティアの方々が、昇降口の2か所に七夕飾りを作成してくださいました。短冊も用意してくださり、子ども達はとても嬉しそうに願いごとの短冊を飾っていました。笹の葉や短冊、飾りつけなど、準備してくださったボランティアの方々、ありがとうございました。子ども達はどんなお願いをするのかな~? ?



6月27日の記事【七夕かざり】

昇降口に設置した七夕飾りの様子です。

実際の記事はHPにアクセスしてみてください。

6/30AM カウンター数

1765370

お知らせ・お願い

※学期末清掃について

7月17日（木）3校時（10:15～11:20）学期末清掃を実施します。お子さんと一緒に清掃活動をしませんか？ 普段の授業参観とは違った様子を感じることもできると思います。当日は、11:30下校のため、一緒に下校もできます。

詳細は、6月19日配信のsigfyをご覧ください。

※**サマータイム試行**へのご理解とお願ひ

教室内は冷房を使用していますが、廊下や階段・体育館は非常に暑い状態です。階が上がるにつれて教室内が蒸し暑くなる日もあります。

6月19日付け「熱中症対策について」のとおり、県のガイドラインをもとに教育活動を行っています。そのため、子ども達の活動に制限が出てしまうこともあります。

子ども達にとって一番影響のある時間が水曜日のロング休みです。「遊びたくても遊べない…」そんな声も聞こえています。そのような中、一番優先して考えることは子ども達の安全です。そこで、9月のロング休み日にサマータイムを試行導入します。

(1) 内容

ロング休みを通常の休みに変更し、5時間目以降の開始時刻を早める

(2) 該当日

9月10日（水）

9月17日（水） ※5年生は林間学校1日目

9月24日（水）

(3) サマータイム導入日の時程

①給食（～12：55）までは通常

②通常休み（12：55～13：15）

③5校時（13：20～14：05） ※**1・2年下校（14：20）**

④6校時（14：10～14：55） ※**3～6年下校（15：10）**

サマータイム導入により下校時刻が15分ほど早まります。今年度は、試行導入として検証を行い、来年度は、6月から9月の該当日での実施を検討しています。

※**夏季休業中の学校閉庁について**

原則、教職員の勤務は平日 8:15～16:45です。夏季休業中の日直勤務時間以外と土・日・祝は、ご来校されても職員は不在になります。

また、柏市では日直の職員を置かず、機械警備を行う【学校閉庁日】が決められています。今年度は8月8日（金）から15日（金）です。

学校に職員がいない時間帯は、警備会社（セコム）による機械警備が行われています。ご承知おきください。



※**養護教諭について**

療養休暇を取得中であった 青柳美由美が7月1日より復帰します。復帰に伴い、代替養護教諭 戸栗遙華は7月1日より柏第七小学校へ異動となります。